



## LA 4<sup>T</sup> DA DECLARATORIA DE PUBLICIDAD A REFORMA AL PJ



Cuartoscuro

**POLÉMICA ENTREGA.** La titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, entregó en el Congreso el 6o. Informe. Pág. 6

# Alcalde alaba labor del presidente ante diputados

**LA SECRETARIA DE**  
entregó el VI informe  
de Gobierno a Ifigenia  
Martínez

POR ELIA CRUZ CALLEJA  
nacion@contrarepública.mx

**"E**ste informe nunca hay que olvidarlo, representa la lucha de muchos años no sólo de un hombre sino de hombres y mujeres que desde hace muchos años decidieron acompañarlo y nunca le dijeron adiós a la esperanza", celebró Luisa María Alcalde Luján, secretaria de Gobernación, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador al entregar el sexto y último informe de Gobierno.

Tras ser conducida al Salón de Plenos por una comisión integrada por legisladores de todas las bancadas y encabezada por el morenista Leonel Godoy, la funcionaria federal se ubicó al costado izquierdo de la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, Ifigenia Martínez, desde donde le fue puesto un micrófono para pronunciar su discurso, dejando de lado el protocolo, para referirse a López Obrador como "el mejor presidente" que ha tenido el país. Que los legisladores de la Cuarta Transformación respondieron con el clásico "¿Es un honor, estar con obrador!"



**Luisa María Alcalde** junto a la presidenta de la Mesa Directiva. Especial

Haciendo uso de la máxima tribuna del Congreso, Alcalde Luján reconoció las bases sentadas por el actual mandatario que en tan solo seis años logró el cambiar la vida de los mexicanos, especialmente de los que menos tienen.

La secretaria de Gobernación reconoció también como parte del Sexto Informe a los miles de mexicanos que acompañando al presidente "sintieron la arrogancia de sentirse libres" para iniciar la transformación del país. "(...) De los miles de mexicanos y mexicanos (...) que tuvieron la valentía de sentirse libres, la arrogancia de sentirse libres, y eso permitió que sentáramos las bases de la Cuarta Transformación de la vida pública de México".

Luisa María Alcalde destacó también que dentro del paquete del Sexto Infor-

me está la esencia del humanismo mexicano que destina el presupuesto a los más pobres, a los más necesitados como son los estudiantes, discapacitados y los programas sociales que los benefician a todos.

"En este documento que hoy entregamos está la esencia del Humanismo Mexicano, de la más justa distribución del ingreso y la riqueza, que se traduce en qué cómo lo dijo hoy el presidente en la plaza pública: los que antes no pagaban impuestos hoy paguen y que esos recursos se destinen a los que menos tienen, a los adultos mayores, a las personas con discapacidad, a los estudiantes de las escuelas públicas, a los jóvenes, a los campesinos y a los programas sociales, que hoy son derechos sociales", enfatizó. ♦